



EL TRABAJADOR

Organo del Sindicato de Trabajadores Libres
y Democraticos de Chiriqui con Personeria Juridica

POR MAS
PAN
DIGNIDAD
Y
JUSTICIA

AÑO IV DAVID, CHIRIQUI, PANAMA NOVIEMBRE DE 1958 VALE 5 ctvs. No. 19

UN EXITO EL CONCLAVE OBRERO

Que se efectuó en Panama durante los días 25 y 26 de Nov.

La mesa directiva la formaron: Germán Camargo, Presidente; Tomás Montero J., Vice Presidente, y Arnulfo Estrada, Celso Contreras, Juan de Dios Herrera, Incencio Chiari, Félix Dixon, Ricardo Vargas López, Leonardo Carrasco.

Durante los días 25 y 26 de Octubre, en el auditorium de la Caja del Seguro Social se reunieron los representantes de los trabajadores de toda la República.

El extenso temario contempló los problemas de importancia del trabajador panameño, como lo son: organización, nacionales, salario mínimo, educación obrera, industrialización, desocupación, fuero sindical, fallos defectuosos, viviendas, costo de vida, salud pública, campesinado, canal zone, obreros del volante, internacionalismo, consejo obrero coordinador. Después de intenso trabajo se le dió término y se nombró el **CONSEJO OBRERO COORDINADOR**, resultado así:

En representación de los choferes, A. Wilson; marinos, Carlos Robolt; cantineros, N. Abrego; zapateros, Romero; muebles, J. Herrera; cine, J. M. Pinzón; tipógrafos, Montañez; prensa y radio, T. Villa, y pescadores, C. Menses. Durará en acción el

SINDICALISTAS CHIRICANOS EN ARGENTINA



Cuatro becados por la UNESCO, pertenecientes al Instituto Obrero Chiricano, viajaron a la Argentina para estudios sindicales, son ellos de derecha a izquierda, parados: José Bernardo de Gracia y Antonio Espinosa; sentados: Germán Patiño y Sebastián Sánchez O.

Tenemos el agrado de publicar seguidamente, parte del informe presentado a la UNESCO, por los cuatro sindicalistas democráticos chiricanos en viaje colectivo de estudios a Sur América.

"Comprendiendo que nuestro viaje de estudios sindicales, no tenía otro motivo que el propósito de que los que tomáramos parte en él, ensancháramos la visión de lo que es el mundo libre, estimularnos para que nos adentráramos en lo que es la verdadera democracia en nuestros pueblos y naciones, ayudarnos a vencer dificultades, aprender a suministrar el mensaje de Fé en la unión de los hombres en un mundo de Paz y conocer la fuerza que puede asegurarla con pueblos, estados, gobiernos y naciones unidas; aceptamos sin dilación el programa que el Sindicato de Trabajadores Libres y Democráticos de Chiriquí nos confeccionó para que lo ejecutáramos. Nos lanzamos a su ejecución en nuestro viaje colectivo de estudios sindicales, tomando a la República Argentina como base principal de operaciones, no obstante el destino nos llevara a otras playas tales como las de el Perú y Chile".

Comité mencionado durante un año, quedando designado que el próximo congreso se llevará a efecto en David. Por noticia de última hora, hemos sabido que el

EL NIÑO MILLON

El Niño millón, es hijo de un campesino, que no tiene ni un pedazo de tierra legalmente para cultivarlo. Esta es la realidad del campesinado panameño.

Mientras existen miles de hectareas de tierras incultas cercadas que quien sabe Dios, como las obtuvieron los que se llaman dueños de ellas.

Campesino de Panamá, levanta tu frente, únete al movimiento reivindicador que efectúa el Sindicato de Trabajadores Libres y Democráticos de Chiriquí.

Unidos podemos conseguir que el GOBIERNO NACIONAL cumpla con lo ordenado por la CONSTITUCION de nuestra Patria y sacarte del ostracismo en que malos hijos de la República te han mantenido durante los 55 años de nuestra vida independiente.

SALARIO BASICO

Es doloroso, triste y criticable, que los Gobiernos de la República aún no hayan dado cumplimiento a lo ordenado por la Constitución de la República en su Artículo 64, que garantiza que a todo trabajador al servicio del Es-

Pasa a la pagina 7

Hable español, Cuente en Balboas y lea "El Trabajador"